Ä

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 21 УПРАВЛЕНИЕ (ГОСУДАРСТВО И ОБЩЕСТВО)

Издательство Московского университета

№ 1 • 2019 • ЯНВАРЬ — МАРТ

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Региональное управление

, r
Никоноров С.М., Калугин Н.Н. Организационно-экономический меха- низм развития энергосервисного рынка в Республике Татарстан
Оборин М.С. Формирование инвестиционных стратегий региональных производственных комплексов
Государственное управление за рубежом
Белоусова М.В. Структура и функции Комитета по контролю и управлению государственным имуществом Китая
Глобальное управление
Катков А.Д. Процесс глобализации и проблема ограничения суверенитета (векторы политико-академической дискуссии)
Из истории управления
Волгин Е.И. Последний съезд КПСС
Короплясова Е.В. Православное молодежное движение в России: исто- рические предпосылки и современные особенности развития

•

Ä

CONTENTS

Regional Office
Nikonorov S.M., Kalugin N.N. Organizational and Economic Mechanism for the Development of the Energy Service Market in the Republic of Tatarstan
Oborin M.S. Formation of Investment Strategies of Regional Industrial Complexes
State Administration Abroad
Belousova M.V. Structure and Functions of the Committee on the Control and Management of State Property of China
Global Management
Katkov A.D. The Process of Globalization and the Problem of Limiting Sovereignty (Vectors of Political and Academic Discussion)
From the History of Management
Volgin E.I. Last Congress of the CPSU
Koroplyasova E.V. Orthodox Youth Movement in Russia: Historical Background and Modern Features of Development

© Издательство Московского университета. «Вестник Московского университета», 2019

. . .